



2011, année européenne du bénévolat et du volontariat



croix-rouge française



Devenez modèle d'un jour !



Une campagne inédite sur

facebook

Votre délégation peut poser sa candidature pour constituer l'album photo des portraits de bénévoles de la Croix-Rouge française.

La force

Ensemble, nous voulons exprimer la force d'engagement des bénévoles et des volontaires

**Du 5 novembre
au 5 décembre 2011,**

**le grand public
est invité à dire**

Bravo et Merci

aux 52 000 bénévoles

et volontaires de la

Croix-Rouge française

pour leur engagement

humanitaire.

Deux conditions pour poser sa candidature

Une dizaine de bénévoles de la délégation sont volontaires pour une séquence photo dans vos locaux.

Ce groupe de bénévoles doit illustrer **la plus grande diversité** d'hommes et de femmes, de toutes les tranches d'âge, engagés dans le plus grand nombre d'activités du secourisme, de l'action sociale, mais aussi de la communication, du secrétariat, de la logistique ...

L'envie

Ensemble, nous voulons donner envie au plus grand nombre de devenir bénévole ou volontaire

pour leur engagement

humanitaire.

La nouveauté

Ensemble, nous voulons ouvrir de nouveaux horizons pour mieux répondre aux besoins de notre action humanitaire

Dès maintenant,
et avant le 3 octobre,
vous posez votre candidature :

➔ Vous adressez la liste des 10 bénévoles avec leur âge et leur mission

Dès sélection de votre candidature :

Chaque bénévole devra donner un accord sur l'utilisation des visuels
(cession des droits à l'image)

Une date sera définie avec vous pour la séquence photo par un photographe professionnel dans vos locaux

Contacts et candidatures :

Perrine GOSSET – perrine.gosset@croix-rouge.fr

Hubert PENICAUD – hubert.penicaud@croix-rouge.fr